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COMMUNIQUE DE PRESSE 

 

 

Dans le cadre de l’appui aux micro-projets contribuant à la promotion de la 

culture de l’Ambassade du Japon, la cérémonie marquant la signature du Contrat de 

don entre l’Ambassade du Japon et la Fédération Camerounaise de Judo (FECAJUDO), 

s’est déroulée à la Résidence de l’Ambassadeur du Japon au quartier Bastos, le mardi 

9 mars 2021, en présence de l’Ambassadeur du Japon, S.E.M. OSAWA Tsutomu, le 

Président de FECAJUDO, M. Alain Christian KINGUE DIHANG et les membres du 

bureau exécutif de FECAJUDO. Le Représentant du Ministre des Sports et de 

l'Education Physique, M. Alain Bruno MANKOLLO NYAKA, Chef de la Division des 

Etudes, de la Planification et de la Coopération a participé à ladite cérémonie. 

 
 

Ce Don, d’un montant de 51 550 348 de FCFA, que le Japon met à la disposition 

de la Fédération Camerounaise de Judo (FECAJUDO), permettra à contribuer à 

l’exécution du projet intitulé « Le Projet de construction d’un dojo national de la 

FECAJUDO ». Ce dojo de 750m2, sera construit dans la ville de Soa, en vue de 

pourvoir à la population camerounaise et surtout celle de Yaoundé un espace idéal pour  

le Judo.  

  

L’objectif du Gouvernement du Japon à travers ce projet est de répondre au 

besoin des judokas, qui ne cesse de croître en nombre au Cameroun, d’avoir un espace 

approprié pour apprendre, se former, s’entrainer et organiser les différentes 

compétitions nationales de Judo. 
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PRESS RELEASE 

 

 

Within the framework of Cultural Grant Assistance of the Embassy of Japan, the 

ceremony marking the signing of the Grant Contract between the Embassy of Japan 

and the Cameroon Judo Federation (FECAJUDO), took place at the Residence of the 

Ambassador of Japan in the Bastos Area on Tuesday March 9, 2021, in the presence 

of the Ambassador of Japan, H.E. OSAWA Tsutomu, the President of FECAJUDO, 

Mr. Alain Christian KINGUE DIHANG as well as the members of the executive office 

of FECAJUDO. From the Government of Cameroon, the Representative of the 

Minister of Sports and Physical Education, Mr. Alain Bruno MANKOLLO NYAKA, 

Head of the Studies, Planning and Cooperation Division participated in the ceremony. 

 

 The Grant of 51 550 348 FCFA which Japan makes available to the Cameroon 

Judo Federation will contribute to the implementation of the project entitled "The 

Project for the Construction of FECAJUDO’s national Dojo”. This dojo of 750m2 will 

be built in the city of Soa, with a view to providing the Cameroonian people and 

especially that of Yaounde with an ideal area for Judo. 

 

The Government of Japan, through this project, aims to meet the need of judokas, 

which continue to grow in number in Cameroon, to have an appropriate building to 

learn, train, practice and organize different national Judo competitions. 

  


